

Product Details

اسم العنصر	زجاجة عطر
رقم الصنف	SGLG16042715
بحجم	مم dia 37 أعلى 40mm أسفل ضياء الطول: 107mm مادة والوزن: 205 القدرة: 112ml
اسم العلامة التجارية	شمس زجاجيات
وقت بسيط	يوم في الوجود في شكل وحجم المنتجات 1.5 2: 15 يومًا إذا كنت بحاجة إلى شكل وحجم جديد للمنتجات
التعبئة	في الكرتون الخ التصدير مع مقسم البيض 24 pcs / 36pcs / 48pcs التعبئة والتغليف الأمن العادي
موك	30.000pcs
موعد التسليم	في غضون 35 يوما بعد تأكيد النظام
شروط الدفع	B / L مقدما ، والتوازن بعد عرض نسخة T / T إيداع 30 % بحلول

وصف زجاجة عطر

شكل القمع الزجاجي العطور الزجاجية القابلة لإعادة الملء للنساء والرجال مناسبة لإعادة الملء. إنه مثالي للسفر ، المنزل ، البار ، السيارة إلخ.

يمكن أن تقدم لك مجموعة متنوعة من زجاجات العطور الزجاجية هدية مثالية للأصدقاء. مصمم بشكل Sunny Glassware. خلاق مع وضع احتياجاتك في الاعتبار.

خاصية

1. أي شعار الطباعة على الزجاجات الجسم
2. أي لون رسمت ، بلوري ، والطلاء بالكهرباء ، وشعار ليزر لللمسات الأخيرة.
3. التعبئة الخاصة مثل التفاف يتقلص ، هدية مربع اللون ، مربع أبيض الخ.
4. أي شكل وحجم تلبية حاجتك.
5. إنه صديق للبيئة.

شروط الدفع

1. B / L مقدما ، والتوازن بعد عرض نسخة T / T إيداع 30 ٪ بحلول.
2. ويسترن يونيون يمكن أن تكون مقبولة ، ولكن مختلف البلدان شروط الدفع المختلفة ، T / T ، الضمان ، L / C .

التعبئة والشحن

1. عن طريق البحر ، عن طريق الجو أو صريح .
2. أو قاعدة على متطلبات العملاء LCL ، FCL .
3. حزمة تصدير آمنة .
4. شركة الخدمات اللوجستية الخاصة تقدم خدمة محطة واحدة لسهولة الاتصال وتوفير التكاليف. أي وكيل لوجستية أخرى .
محددة متاحة .

خدمة شخصية

1. المتاحة OEM / ODM ، تصاميم وأحجام مختلفة للاختيار .
2. أي لون رسمت ، الصقيع ، بالكهرباء ، نمط كارفر معالجة الليزر .
3. حزمة خاصة مثل يتقلص التفاف ، هدية مربع اللون ، هدية مربع أبيض الخ .
4. لدينا عمال حصري لمراقبة الجودة .
5. لدينا ورشة عمل ومستودع المهنية لضمان التسليم في الوقت المحدد .

تطبيقات

الصفحة الرئيسية	الاستخدام اليومي ، ديكور المنزل
هدايا العيد	عيد الميلاد أو عيد الشكر أو رأس السنة أو عيد الأب أو عيد الميلاد أو الهدايا الترويجية إلخ .
أماكن عامة	بار ، مقهى ، مطعم كبير ، سيارة ، إلخ .

More Product Pictures







Product display



Candle Holder



Glass Tumbler



Glass Jar



Double Wall Glass



Wine Glass



Glass Bowl



Perfume Bottle



Glass Bottle



Whisky Glass



Office & Sample Room





Factory Show



This is the first page of an FDA Form 1088a, titled 'Statement of Investigator'. It includes the Intertek logo, a header with 'Date Recd' and 'Form' fields, and a 'Product' section with fields for 'Name', 'NDA No.', and 'Date'. A 'Remarks' section contains a small image of a product box. At the bottom, there is a signature line with a red circular stamp and a date field. The page number 'Page 1 of 3' is visible in the bottom right corner.This is the second page of the FDA Form 1088a. It contains a 'Remarks' section with several lines of text. At the bottom, there is a signature line with a red circular stamp and a date field. The page number 'Page 2 of 3' is visible in the bottom right corner.This is the third page of the FDA Form 1088a. It contains a 'Remarks' section with a table of data. The table has five columns and several rows of text. At the bottom, there is a signature line with a red circular stamp and a date field. The page number 'Page 3 of 3' is visible in the bottom right corner.